

Zeitschrift: Nidwaldner Kalender

Herausgeber: Nidwaldner Kalender

Band: 101 (1960)

Artikel: Autobahnbau in Nidwalden

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1033566>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Autobahnbau in Nidwalden

„Das kleine Nidwalden baut Autobahnen“ und wir? ... So rufen riesige Plakate in Zürich die Stadtväter zu gleich mutiger Initiative auf. Schon vor vielen Jahren wurde erstmals über die Erstellung einer Autobahn diskutiert und heute ist sie im Entstehen. Viele Stunden der Planung und des Auswägens sind verflossen. Land mußte abgetauscht, Häuser abgerissen oder versetzt werden, bevor die großen Maschinen Hügel abtragen und Mulden ausebnen konnten.

Bald werden die Hergiswiler den Lärm und Gestank des modernen Verkehrs aus ihrem schönen Dorf verbannt haben und ohne Angst können die Eltern ihre Kinder wieder auf den Schulweg schicken.

Bis zum Herbst 1959 sind folgende Bauwerke erstellt worden: 1 Stützmauer, 3 Bach-Tieferlegungen, 1 Straßenabsenkung, 3 Autobahnbrücken, 1 Straßenbrücke, 3 Erschließungsstraßen, 1 SBB-Brücke, diverse Sicherleitungen und Um- oder Tieferlegung von Wasserversorgungsleitungen. Seit dem Frühjahr 1959 sind Erdbewegungen im Ausmaße von ca. 100 000 m³ ausgeführt worden. Mit der Ausführung eines 110 m langen Autobahn-Viaduktes in Vorspann-Beton soll noch im Herbst 1959 begonnen werden.

Die Bauleitung wird ausschließlich durch das Personal des Kantonssingenieurbureau Nidwalden ausgeübt.

B. Boffo, Ing.

Oben: Die Autobahn-Brücke über den Steinibach und die abgesenkte Bergstraße im Bau.

Mitte: Die obige Brücke nach Fertigstellung.

Unten: Autobahnbrücke über die neu erstellte Sonnenbergstraße.

Fotos: 1 B. Boffo, 2 und 3 A. Odermatt

